

# UV no extenderá el semestre pese a movilización estudiantil

Desde principios de mayo, la Universidad de Valparaíso (UV) mantiene al menos 32 carreras en paralización y la carrera de Cine en toma. Sin embargo, a pocas semanas del cierre del primer semestre, la institución ha decidido no modificar la fecha de término del periodo académico. A través de correos enviados a los equipos do-

centes, se informó que, pese a las movilizaciones, "a partir del día lunes los y las docentes deberán cumplir su jornada, firmar su asistencia, y en caso de no haber estudiantes en la sala, ocupar las plataformas tecnológicas para poner a disposición los contenidos respectivos".

En el mismo mensaje, se indicó que las pruebas

que no han podido realizarse deberán ser recalendradas en conjunto con los cursos, ya sea directamente o a través de delegados y delegadas. "La nueva estructura de notas deberá ser actualizada en el portal y, según lo acordado con los mismos estudiantes, no podrá ser modificada (No se corren pruebas ni entregas)", señala el comu-

nicado. Además, se explicó que no ha habido indicaciones desde la Vicerrectoría Académica (VRA) respecto a la posibilidad de extender el semestre. Por lo tanto, se recomendó a los y las docentes utilizar recursos alternativos para cumplir con los objetivos de aprendizaje. "Por ejemplo, clases grabadas, apuntes, foros, etc. para asegu-



AGENCIAUNO

PROBLEMAS EN INFRAESTRUCTURA DENUNCIAN LOS ESTUDIANTES

rar los objetivos de aprendizaje de cada programa de asignatura", se agregó.

Sin embargo, al ser consultada directamente

por este medio, desde la universidad respondieron que "por ahora la universidad no se va a referir al tema".